

Antonio Fernández Medina

Ato

Sevilla, 10 Mayo 1.968

II

Sr. D. Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca  
Plaza de Cuba, 2  
CIUDAD.

Querido Alejandro:

Me dice D. Mariano, que estas pendiente de una contestación mía a tu carta última sobre el asunto de Torreblanca.

Me ha sorprendido, pues como ya te dije - cuando celebramos la reunión el pasado mes de Noviembre sobre esta Barriada, por parte del Real Patronato ignorábamos todo lo que se refería a una supuesta obligación de urbanización que no fuera la que específicamente se había realizado en su día, mediante proyecto - el técnico municipal D. José Luis Prats.

Por ello, atendiendo tus deseos, te pongo estas líneas para contestar a tu carta.

Esperando haberte complacido, te envia un cordial abrazo tuyo buen amigo.

Ato